

Fuente: Prensa Libre

Fecha: 24 de septiembre de 2012

Título: Hace tres años se creó este espacio.

Link: [http://www.prenslibre.com/quiche/Hospital-recolecta-leche-materna\\_0\\_779922043.html](http://www.prenslibre.com/quiche/Hospital-recolecta-leche-materna_0_779922043.html)

## Hospital recolecta leche materna

**En el parque central de Santa Cruz del Quiché, Quiché, se efectuó una jornada para donar leche materna a fin de alimentar a niños prematuros internados en el Hospital Nacional Santa Elena.**



• Una de las donadoras, junto al personal del hospital que organizó la jornada.

**POR ÉDGAR GIRÓN Quiché**

Anabella Peralta, jefa del Banco de leche del hospital, indicó que los recién nacidos consumen un litro de leche al día, por lo que con las jornadas logran obtener este volumen de alimento.

El personal médico y de enfermería invitaban, con altoparlantes, a mujeres en período de lactancia a que se unieran a esta noble causa.

Dos madres que donaron leche indicaron que han colaborado en otras ocasiones, porque reconocen la necesidad que tiene el hospital para alimentar a los niños.

Las enfermeras se encargaron de hablar con las madres para informarles sobre la necesidad y la importancia de este tipo de donación.

De acuerdo con los organizadores, las jornadas continuarán, por lo que también exhortaron a las madres en período de lactancia a que se acerquen al hospital, ya que todos los días pueden donar leche.